

## Jaga Kamtibmas di Pulau Sailus, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Aipda Sukri Tingkatkan Silaturahmi ke Warga Binaan

HermanDjide - PANGKEP.SPORC.ID

Mar 31, 2024 - 12:16



*Jaga Kamtibmas di Pulau Sailus, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Aipda Sukri Tingkatkan Silaturahmi ke Warga Binaan*

PANGKEP - Di sebuah Pulau yang tenteram, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya bersama warga binaannya di Pulau Sailus Kecamatan Liukang Tangaya Kabupaten Pangkep menjadi pilar keamanan dan persahabatan, Minggu (31/03/24)

AIPDA Sukri. S. Sos adalah Bhabinkamtibmas yang Setiap langkahnya membawa aura keakraban yang menyatu dengan warga binaannya. Dalam

kegiatannya yang tiada henti, Bhabinkamtibmas membawa pesan damai dan kebersamaan.

Tiap kunjungannya ke rumah-rumah warga, Bhabinkamtibmas membawa senyum hangat dan telinga yang siap mendengar. Ia bukan hanya seorang petugas, tapi juga sahabat dan penasehat. Bersama warga binaannya, mereka membahas berbagai isu seputar keamanan dan kesejahteraan lingkungan.

Dari diskusi ringan hingga penyuluhan mendalam, hubungan yang terjalin menjadi tali yang mengikat erat antara kepolisian dan masyarakat. AIPDA Sukri S. Sos dan warga binaannya membentuk satu komunitas yang kokoh, siap menjaga kedamaian dan keselamatan bersama-sama.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo SH MH saat di konfirmasi mengatakan bahwa Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah Kepulauan Khususnya Pulau terluar Kecamatan Liukang Tangaya aktif berinteraksi dengan warga binaannya.

Dalam kunjungannya tersebut, Bhabinkamtibmas secara akrab mendatangi rumah-rumah warga untuk mendengarkan keluhan, memberikan himbuan tentang kamtibmas, serta memberikan penyuluhan-penyuluhan yang bermanfaat bagi keselamatan dan ketertiban lingkungan.

Ditemani senyum ramah, Bhabinkamtibmas mengajak warga binaan untuk berdiskusi santai tentang berbagai isu keamanan dan ketertiban yang relevan dengan lingkungan mereka. Interaksi yang hangat antara Bhabinkamtibmas dan warga binaan menjadi bukti nyata komitmen kepolisian dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Semangat kolaboratif ini diharapkan dapat meningkatkan rasa kepercayaan dan keamanan di tengah-tengah masyarakat. Tambah Kapolsek Liukang Tangaya (Herman Djide)